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当社の第１５４回の番組審議会を２０２２年１２月１３日に開催致

しましたので、議事録を添えてお届けします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

第１５４回 

 

エフエム豊橋 番組審議会 議事録 

 

２０２２年１２月１３日（火） １５時００分～１６時００分 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

株式会社エフエム豊橋 



１．開催日時：２０２２年１２月１３日（火） 午後３時００分～午後４時００分 

 

２．開催場所：豊橋ケーブルネットワーク株式会社 第２会議室（新館３階） 

 

３．委員の出席  委員の総数      ７名 

         出席委員数      ６名 

出席委員   村松 史子  （㈱オフィスサポートセンター取締役会長・ 

保護司） 

伊藤 嘉邦  （㈶豊橋文化振興財団常務理事） 

小林 和夫  （豊橋商工会議所専務理事） 

鈴木 規泰  （豊橋農業協同組合総務部長） 

吉田 典子  （愛知消費者協会東三河支部長 

特定非営利活動法人ビリーブ理事） 

         谷口 真崇  （豊橋青年会議所会務広報理事） 

欠席委員   酒井 洋行  （豊橋市広報広聴課課長補佐 

               豊橋市副市長・杉浦康夫代理） 

 

エフエム豊橋 山本 鉄秀  （代表取締役社長） 

       小川 統也  （取締役局長） 

       竹内 宏和  （取締役営業部長） 

       渡辺 欣生  （取締役制作部長） 

        

 

４．議題     報告事項 

 

         審議事項 

 

審議番組：番組名 ／第一生命 Presents仕事の魅力 

                   第一生命の社員が、保険という仕事の魅力を、体験談も 

交えて紹介。また、第一生命が募集している職種等も紹 

介するコーナー。 

出  演／安田暖 

放送時間／毎週木曜日、15：30～15：45頃 

＊Roundabout84.3木曜日(毎週水曜 15：00～17：00)内 

 

 

５．議事録の概要 

エフエム豊橋番組審議会 村松史子委員長の挨拶に次ぎ、当社代表取締役社長・山本鉄秀

の挨拶、取締役営業部長・竹内宏和の報告を経て、審議番組の試聴・合評が行われた。 

 



６．審議の内容 

審議番組について 

 
委員長 それでは本日の審議事項・試聴番組の説明をしてください。 

 

会社側 本日の試聴番組は、第一生命保険株式会社の社員が出演し、保険業という仕事の魅力を

出演者の体験も交え紹介するものです。後半には、現在募集中の職種等を詳しく紹介し

ます。３か月の期間限定放送。本日は、第１回目の放送分をお聞きいただきます。 

 

《 番 組 試 聴 中 》 

 

委員長 ありがとうございました。みなさんのご意見・ご感想をお聞かせください。 

 

委員  職業の内容を知るには良い番組と思う。 

 

委員  初回なので、会社の組織・体制に関し、説明があると良かった。岡崎支社とか・・・。 

 

委員  出演者が、進行役とゲストの２人であったため、聞きやすかった。テンポも良かった。 

 

委員  女性主体の職場なので、もっと働く女性の夢や未来もたくさん伝えた方が良い。 

 

委員  プロモーション性の強い番組と感じた。趣旨がそうだから仕方ないが。 

 

委員  保険の種類をもっと伝えても良いと思った。 

 

委員  より、興味を抱いていただける求人番組になるよう頑張ってください。 

 

委員長 会社の立場も解るが、直接的にならず、聞きものとしても楽しいプロモーション番組にし

ていただき、スポンサーもリスナーも、より楽しくなる番組になるよう期待します。頑張

ってください。その他、ご意見ありますでしょうか？無いようでしたら、本日はこれで終

了いたします。 

 

 

７．審議会の答申などに対してとった処置 

    特になし 

 

８．議事の公示  

    エフエム豊橋にて放送  ＨＰに掲載 


